

# 彦系中だより

## ベストな環境でチャレンジ!

学校教育目標

磨き合う

学ぶ系中 心の系中 鍛える系中

生徒数

170名  
1年 77名  
2年 66名  
3年 27名

三郷市立彦系中学校だより

令和2年5月号

三郷市彦成3-14-4  
TEL. 048(957)1215

### 生活行動目標

- 一人一人が行事に全力で取り組もう
- 行事を通して絆を深めよう

### 第40回三郷市立彦系中学校開校記念日

～歴史と伝統を継承し、新しいあゆみへ～

校長 三浦 力

新緑が美しく、木々の躍動を感じる校庭には、若干の雑草が見え始めてきました。

本来であれば、4月の始業式からたくさんのお組がスタートしており学習や運動、委員会、部活動と充実した日々を送っていたはずでした。しかし、社会情勢により自宅学習を余儀なくされ、友人との大切な時間も電話連絡で”密接”を避けなければならない状態になっていて、学校の再開を待ちわびていることと思います。先生たちも皆さんに会える日を、学校が再開される日を十分な準備をして待っています。



さて、先日「5月1日」は、彦系中学校の『第40回開校記念日』でした。昭和56年、三郷市で5校目の中学校として彦成中学校より分離し、生徒数577人、14学級でスタートしました。今でこそ40年の歴史を感じる校舎ですが、当時は最新の施設・設備を有し、先生方・保護者も新設校を盛り上げていこうと最大限の努力をされていたそうです。校歌は、初代校長の根岸富貴先生が作詞し、曲は勤務されていた音楽教諭の宇都木（旧姓：小川）真理子先生がつくられました。昨年度、本校の系中祭へお越しいただき、校歌にまつわるお話やご指導をいただきました。校章は、初代卒業生、大先輩の小林高志さん（S56年度卒）が2つの糸車を重ね、ペン先を模して学業にいそむことをイメージしてつくられました。昭和60年（5周年）には、当時の文部大臣の松永光様から「大樹に育て」の校訓をいただき、昭和63年には生徒数1266人、29学級の大規模校となりました。

以来、気象予報士の藤富郷さん、バレーボール選手の入澤まいさん、大相撲の隆三郷関、そして多くの市議会議員さん、県議会議員さんなどの功績者を配しました。今年、11月には40周年記念式典を予定しています。当日は、系中祭と組み合わせた内容を検討していますので、生徒・保護者の皆さん、地域の皆様には多くの場面でご協力、ご支援をいただくことがあると思います。よろしく願いいたします。

そして、この先、新しい系中のあゆみを進めていくのは皆さんです。冒頭にもあったように様々な対応をしなければならない現状ですが、逆に考えれば新しい発想を巡らせる時間ができたとも言えます。学習、生徒会活動、部活動、環境整備など、自分なら、仲間となら何ができるか考えてください。その考えをぜひ教えてください。先生たちで形にしていきたいと思っています。

学校再開まであと少し、規則正しい生活を送り、家族といられる時間を大切に、困難を乗り越えましょう。

### 1年生元気に登校!

4月17日、1年生の自由登校（分散登校）日でした。穏やかな春の日和となり、明るく元気な1年生が、さわやかに登校しました。真新しい、ちょっと大きめの制服。6月2日に予定されている入学式が楽しみです。コロナウィルス感染防止対策のため、もうしばらくお休みが続きます。どうか、規則正しい生活をお送りください。



日 曜		5月の行事予定	
1	金	開校記念日	臨時休業日（感染症拡大防止に伴う休業）
2	土	休日	
3	日	憲法記念日	
4	月	みどりの日	
5	火	こどもの日	
6	水	振替休日	
7	木		
8	金		
9	土		
10	日		
11	月		
12	火		
13	水		
14	木		
15	金		
16	土		
17	日		
18	月		
19	火		
20	水		
21	木		
22	金		
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		
		6月1日（月）始業式（1年生は休み） 2日（火）入学式 （詳しい案内は、HP並びにメール配信します。） 3日（水）給食開始	

## 先生方も頑張っています

今まで彦系中は、自転車置き場から昇降口まで距離があったので、せっかく自転車置き場まで濡れないで、カッパを着て濡れないで、自転車置き場から昇降口に行くまで濡れてしまうという問題がありました。そこで、生徒のみなさんが、昇降口まで濡れないよう



にしようということで、校長先生が中心となって、昇降口に置くことのできるカッパかけを作りました。保坂先生、松尾先生もお手伝いしました。カッパかけができたおかげで、生徒のみなさんは、カッパのまま昇降口まで、あわてることなく行くことができます。雨の日が待ち遠しくなるかもしれ

ませんね。右の写真は、校長先生が雨樋を直してくれた自転車置き場です。今も雨樋が老朽化していて、所々でシャワーのようになっていたところもありました。校長先生の手作りで、快適な自転車置き場となりました。生徒のみなさん、活用ください。



左の写真は、1年生の自由登校のあと、高橋先生と吉岡先生、進士先生が教室を消毒しているところです。消毒は養護教諭の柳田先生を中心に、すべての先生で行っています。下の写真は松尾先生が作成した昇降口の掲示物です。綺麗になりました。



## 彦系中がよきれいになっています

生徒のみなさんは、登校できなくても、自然は日々、移ろい成長します。何もしないと、草は生え、枝は伸び放題となってしまいます。特に校庭などは、生徒のみなさんが日々活動していると、雑草たちも生えづらいのですが、生徒が活動しない校庭は大変です。右の写真は、給食事務の佐藤さんが、校庭の周辺環境を整美しているところです。下の写真は、佐藤さんと、校務員の白石さんが、花壇や



その周りの雑草を取っているところですので。タンポポも、数本だときれいだなぁと思うのですが、百本を超えたと、怖くさ感じがします。一日も早く生徒のみなさんが学校に戻ってきてほしいです。そして、思いっきり校庭で運動をしたり、遊んでほしいです。下の写真は三浦校長先生が、チェーンソーで伐採した木をさらに小さくしているところです。伸びた枝も危



ないので、危険な枝を見つけては、すぐに校長先生が切ってくれています。校長先生のおかげで、生徒のみなさんは安心して、活動できますね。

下の写真は校務員の柳田さんが、2階の流しをきれいに掃除しているところです。流しをはじめ、廊下や階段、トイレなどもきれいなのは柳田さんや白石さんのおかげです。



下の写真は生徒会の担当でもある松尾先生が、3階の生徒会室のペンキを塗るために準備をしているところです。松尾先生のおかげで、生徒会室が、とってもきれいになりました。開校当時と同じようになったと思います。生徒会役員のみならず、生徒会室で活動することが、今までよりも快適になりますね。ちなみに、校長先生に技術を伝授された松尾先



生は、ペンキ塗りもプロ級になりつつあります。他にも、今までよりも、よりきれいになった教室や場所があります。お楽しみに。先生方はもちろん、彦系中で働いている皆さんが、生徒のみんなが、安心して学校生活を送れるように、少しでも環境が良くなるように頑張っています。

## 令和2年度転入職員からのあいさつ



初任者研修拠点校 指導教員 指 導員 会 田 美 佐 代  
初任者研修拠点校 指 導員 会 田 美 佐 代  
指導教員としてお世話になってお  
ります。生きている子どもたち  
を育てていく大変な仕事です。  
支援させていただきます。週1回  
の勤務ではありますが、週1回  
の出会いを大切に頑張ります  
ので、よろしくお願い致します。



図書館司書 安藤美貴  
図書館司書を務める安藤美貴です。生まれも育ちも三郷市なので、彦系中で働けることがとてもうれしいです。皆さんに、本と出会いを広げるお手伝いさせていただきます。月曜日と木曜日、図書館でお待ちしております。



初任者後補充 青木奈々  
はじめまして。杉戸町から参りました青木奈々です。進士先生の代役として、時々みなさんと一緒に音楽を楽しみたいと思います。よろしくお願いいたします。



スクールカウンセラー 稲川 貴大  
はじめまして。スクールカウンセラーの稲川貴大です。2週間に1度、火曜日に勤務します。「友達とうまくいかない」「勉強がいやだな」「子どもがわからなくなった」悩み事や、心がいっぱいになってしまった時、スクールカウンセラーを使ってください。みなさんにお会いできることを楽しみにしております。

